



DVP | DOMAINES
ET VINS DE
PROPRIÉTÉ

Domaine des FÉRAUD - VIDAUBAN

LES VINS



LE DOMAINE

BLANC

Côtes de Provence Blanc de Rolle
IGP Vin de Pays des Maures Carlotta

ROUGE

Côtes de Provence Essentielle
Côtes de Provence Grande Cuvée
Côtes de Provence Indigène
IGP Vin de Pays des Maures Emilia

ROSÉ

Côtes de Provence Cuvée Prestige
Côtes de Provence Arômes des Maures
IGP Vin de Pays des Maures Roberta



Vigneron indépendant



Le Domaine des FÉRAUD est situé à Vidauban, au coeur de la région viticole des « Côtes de Provence », à 30 km de Saint-Tropez. C'est ici la terre des rosés de Provence, mais ce terroir offre aussi des conditions idéales pour des vins rouges de caractère.

Rien ne prédestinait Markus Conrad à devenir vigneron. Trompettiste accompli, le jeune allemand se lance dans des études d'économie. Il prend la tête du leader du café européen pendant onze ans, avant de fonder une entreprise dédiée à la vente de livres en gros. Dix-huit ans plus tard, sa passion pour le vin français le rattrape. L'idée de devenir néo-vigneron est devenue sérieuse à 50 ans. Pendant deux ans, l'homme d'affaires écume l'arrière-pays tropézien à la recherche d'un domaine viticole doté d'un terroir riche ; ce sera le Domaine des Féraud, à Vidauban qu'il achètera.

Markus Conrad entreprend alors de convertir les 50 hectares de vignes au bio, puis à la biodynamie. Conscient de l'ampleur de la tâche, il n'hésite pas à demander conseil et à multiplier les avis. Six ans après avoir repris le Domaine des Féraud, le néo-vigneron voit son rêve prendre corps. Les bâtiments ont été restaurés ; un nouveau caveau de vente ouvre ses portes en 2017.



SUPERFICIE
50 Ha



BIO
✓